

(4) 575
578

要 望 書

南砺市立吉江中学校
グラウンド排水の改善について

平成24年10月15日

南砺市吉江自治振興会
南砺市北山田自治振興会
南砺市山田地区自治振興会
南砺市東太美自治振興会



平素より、南砺市におかれましては、学校教育の振興に格別のご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、南砺市立吉江中学校では、平成9年に最新のインテリジェントスクールとして改築されて以来、その特徴を生かした教育で子どもたちを立派に育てていただいており、吉江中学校校区住民として関係者の皆様に深く感謝いたしております。

しかしながら、竣工から15年が経過した現在、敷地の経年疲労や校舎壁面のひび割れ等の老朽化が目立ちはじめきました。

なかでも、グラウンド排水機能の劣化が著しく、授業はもとより部活動や学校行事並びに学校体育施設開放利用団体に多大な影響を及ぼしています。(別添の写真のような状況であります)

つきましては、グラウンド排水機能の改善に向け、格別のご高配を賜りますよう要望いたします。

平成24年10月15日

南砺市長 田中 幹夫 殿

南砺市吉江自治振興会長 得能 金市



南砺市北山田自治振興会長 豊田 正規



南砺市山田地区自治振興会長 西井 満年



南砺市東太美自治振興会長 高島 克美





南砺市荒木付近

縮尺 1 / 1,500

45m

© 2010 ZENRIN CO., LTD.

吉江中学校・福光中学校グラウンド降雨時の水捌け状態の比較写真
(8月30日(木) / 午後3時30分同時撮影 / 天気・午後12時頃より雨)

吉江中学校グラウンド状態



福光中学校グラウンド状態

